
Indicação nº 519/ 2022 

 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores,  

O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, submete à apreciação 

da Câmara Municipal de Colombo a seguinte proposição: 

Destinatário:  Coordenação da Região Metropolitana de Curitiba (COMEC)  

ASSUNTO: 

Estudos para que sejam disponibilizados mais horários de 

ônibus para a linha U11 - Itajacuru/Santa Gema, 

principalmente no horário da tarde, no sentido saída do 

centro de Colombo em direção ao bairro. 

Justificativa 

 
A presente indicação tem como objetivo solicitar estudos para que sejam 

disponibilizados mais horários de ônibus para a linha U11 - Itajacuru/Santa Gema, 

principalmente no horário da tarde, no sentido saída do centro de Colombo em direção 

ao bairro. De acordo com relatos de moradores, que pode ser verificado por este 

mandato, esta é única linha de ônibus que atendia com qualidade os moradores da 

região. Porém, desde o início da pandemia, foi reduzido drasticamente o horário de 

funcionamento. Atualmente, é disponibilizado apenas 1 ônibus de manhã e outro à 

tarde. Com isso, os moradores, para poder trabalhar, são obrigados a andar 3km para 

então chegar até à Estrada da Ribeira, onde existe um grande trecho deserto, com muito 

mato nas margens, tornando o percurso muito perigoso, principalmente para as 

mulheres. Sendo assim, é urgente a disponibilização de mais alguns horários para esta 

linha, para que a população possa ir e vir com segurança e tranquilidade. Convictos da 

importância da presente iniciativa, esperamos o estudo para a adesão da indicação 

apresentada. 

Colombo, 01 de novembro de 2022. 

 
Anderson Ferreira da Silva (Anderson Prego) 

Vereador 


